



本気・勇気

根気・元気

道志村立道志中学校

学校だより

発行：校長 跡部洋二

令和2年度 第14号

令和2年7月31日

ホームページ：「道志中学校」で検索または「<http://www.doshi.ed.jp/>」へ

一学期終業式

本日で61日間の一学期が終了しました。今学期は、入学式や始業式は予定通り実施できたものの、その後は臨時休校やPTA総会の中止、修学旅行・宿泊学習の延期、支部総合体育大会の中止等、新型コロナ対策のため、日程が大幅に変更されました。

そんな中ではありましたが、37名の生徒は毎日明るく元気に学校生活を送ることができました。新型コロナに感染することもなく、無事毎日の学校生活が実施できました。保護者の皆様のご支援ご協力のおかげだと感謝申し上げます。

さて、本日の終業式で、各学年の代表生徒が次のような一学期の反省と夏休みの決意を発表しました。

「中学校生活で驚いたことが2つあります。1つ目は、勉強で、宿題の他に家庭学習に取り組むことです。2つ目は、部活動で、準備などを自主的に行っていることです。先輩たちの姿をお手本に、これからもがんばっていきたいです。」（1年山口さん）

「一学期は、言葉づかいと仲間への接し方に気を付けて生活しました。自分の一言が、誰かを傷つけるのではなく、笑顔にできるようにしていきたいです。夏休みには、苦手教科の復習、職場体験、県総体にがんばりたいです。」（2年大瀬さん）

「受験生として意識を高く持ち、テスト直しや集中できる空間での学習に力を入れました。夏休みは、勉強と規則正しい生活を取り組みたいです。また、具体的な将来の目標を持ち、教達検や高校・大学入試、さらに好きな仕事に就くことなどの目標を一つ一つ達成できるよう、今後も努力を積み重ねていきたいです。」（3年山本君）



保護者の皆さんへ

一学期間、ご支援ご協力をいただきまして、ありがとうございました。夏休み中も、新型コロナや熱中症などのお子様への健康面でのご指導をお願いいたします。また、交通安全や規則正しい生活にも、お声かけをいただきたいです。休み中、何か相談等がありましたら、学校まで連絡をお願いします。

二学期もよろしくお願いいたします。